

Le grand chef des Hurons de Lorette, Maurice Bastien, est décédé il y a quelques semaines. Il n'y a plus que 100,000 sauvages au Canada. La race huronne est presque éteinte.

Le Saint Siège a approuvé les règles et constitutions des Religieuses Adoratrices du Très Précieux Sang de Jésus-Christ, dont la maison-mère est à St-Hyacinthe. C'est le premier et le seul ordre contemplatif fondé dans notre pays.

Mgr J. Boucher, ancien curé de Louiseville, est décédé dernièrement à l'âge de 95 ans. C'était le doyen du clergé canadien ; il fut ordonné prêtre il y a plus de 60 ans.

On annonce la conversion au catholicisme d'un grand nombre de protestants haut placés des Etats-Unis.

Le *Bulletin des Recherches historiques*, de Lévis, est entré dans sa troisième année d'existence. Longue vie.

Aux lecteurs

Nous avons le bonheur d'annoncer aux abonnés de la *Bibliothèque Canadienne-française* qu'une prime précieuse est offerte à toute personne qui nous adressera une liste de dix abonnements payés par mandat-poste. Voici ce que nous sommes en mesure d'offrir aux propagateurs de la *Bibliothèque*: UNE VIE DES SAINTS ILLUSTRÉE comprenant 52 livraisons de quatre pages, grand format, qui sera distribuée aux zéloteurs, franco par la poste, une fois le mois, par quatre livraisons à la fois.

Tous ceux qui désirent profiter de l'avantage que nous offrons aujourd'hui devront se prévaloir de notre offre d'ici au quinze mars prochain.

Un avocat plaide contre un dentiste qui a fourni à l'un de ses clients un râtelier de mauvaise qualité :

“Messieurs, dit-il, je serai bref et plaiderai ma cause en deux mots : On devait nous mettre pour trente piastres de dents ; on nous a mis dedans pour trente piastres.